
平成 22年度 高知県地球温暖化防止県民会議 第１回幹事会要旨 

日 時：平成 22年８月５日（木曜日）午前 10時から正午まで 

場 所：森連会館４階（高知市本町４丁目１－３５） 

出席者：別紙名簿のとおり 

 

１ 幹事長及び副幹事長の選出 

  出席幹事の互選により、幹事長に高知県林業振興・環境部長 臼井 裕明氏（会長推

薦）、副幹事長にくらしを見つめる会代表 内田 洋子氏(県民部会部会長)、(株)四国電

力支店長室長 是澤 浩史氏（会長推薦）がそれぞれ推薦され承認された。 

 

２ 報告事項 

（１） 幹事会開催スケジュール 

事務局より幹事会の開催スケジュールについて、第２回を９月末から１０月初

旬、第３回を１月、第４回を３月初旬に開催するスケジュール案の説明があり、

全会一致で承認された。 

（２） 部会規程について 

事務局より、部会規程の内容について説明し、各部会の第１回開催時にそれぞ

れ承認されたことを報告した。 

（３） 各部からの報告 

ア 県民部会 

  平成 22 年７月８日（木曜日）に開催した第１回県民部会の議事録をもと

に県民部会事務局（NPO法人環境の杜こうち）塚崎氏より、木づかい、グリ

ーンコンシェーマーの２ワーキンググループの立ち上げ報告と、環境家計簿

作成の進捗状況、本年度のスケジュールについて報告した。 

イ 事業者部会 

  平成 22年６月 28日（月曜日）に開催した第１回事業者部会議事録をもと

に事業者部会事務局（高知商工会議所）久保氏より、事業計画、スケジュー

ル及びエコアクション２１セミナーの開催予定、幹事会時点でのセミナーへ

の参加申込み状況と、おらんくのストップ温暖化宣言事業者募集チラシ（案）、

省エネアドバイザー派遣事業パンフレット（案）の報告を行った。 

ウ 行政部会 

  平成 22 年７月１日（木曜日）に開催した第１回行政部会議事録を元に作

成した資料で、行政部会事務局（高知県林業振興・環境部環境共生課）事務

局長の鍋島課長より、市町村における地方公共団体実行計画の策定にむけた

研修会の開催、グリーン購入の取組の推進、レジ袋削減協定のスキームづく

り、エコ通勤ウィークへの取組への行政としての積極的な参加の呼びかけを

行うこと等と、本年度のスケジュールについて報告した。 

 

 



（４） 県民会議の広報活動等について 

ア ホームページの開設 

  新体制に合わせて、６月 16 日にホームページを改修し、県庁環境共生課

ホームページスペースに掲載した県民会議ホームページのトップページイメ

ージと URLを紹介した。 

イ ロビー展（こうちエコ八策にちなんだ展示）の内容報告と、市町村等から

要望があれば、貸出可能であることの説明を行った。 

ウ 県民会議パンフレットの作成について 

  県民会議パンフレット（案）を示し、意見を求めた。（配布する機会につい

ての確認があったが、内容については了承された。） 

（５） 市町村のグリーン購入の目標達成状況について（行政部会報告） 

行政部会で調査した県内市町村のグリーン購入目標達成状況を事務局より報告

した。 

 

３ 協議事項 

（１） 豊かな環境づくり総合支援事業費補助金への申請事案 

県民部会より提出のあった、事業「エコホテル 地球にやさしい“おもてなし”

推進事業」について、実施主体団体である高知県環境カウンセラー協会会長内

田 洋子氏に説明を求め、内容を審議、全会一致で承認した。 

（２） 高知県地球温暖化防止県民会議協賛及び後援事業承認事務取扱要領の一部改正

について 

組織改編に伴い、運営委員会が幹事会となったこと、県民会議の予算上、協賛

（金品を提供すること）という形態は想定できないため削除したことを事務局

より説明し、全会一致で承認された。 

 

４ その他 

  高知県地球温暖化防止対策実行計画の策定スケジュール、進捗状況及び各事務局に対

して、県民会議への意見聴取への各部会の開催の協力要請を行った。 

 

  次回の幹事会は１０月頃に開催することとし、改めて文書にて日程調整等を行うこと

を確認し、閉会した。 


